
Der Landrat verwies auf die mehrheitliche Beschlussempfehlung des Ausschusses für Planung 
und Verkehr am 24.09.2019 und teilte mit, dass der Antrag in der Sitzung des Ausschusses für 
Planung und Verkehr durch eine neue Ziffer 4 ergänzt worden sei und verlas den neuen 
Beschlusstext. Zudem verwies er auf die Tischvorlage 1 zur heutigen Sitzung. 
 
Abg. Skoda sagte, er vermisse zum Antrag eine Stellungnahme der Verwaltung. Man habe 
keine weitergehenden Informationen über die Fahrrad- und Verkehrsströme, zum Bedarf sowie 
über die Verfügbarkeiten von Grundstücke und die Möglichkeiten einer Trassenführung. Seine 
Fraktion werde den Antrag ablehnen. 
 
Abg. Steiner erwiderte, man habe in drei Ausschüssen die Vorlagen der Verwaltung ausführlich 
diskutiert. Der gestellte Antrag basiere demnach auf den Beratungsergebnissen. Zudem seien 
die gestellten Fragen im Zuge der Beratungen ausreichend von der Verwaltung beantwortet 
worden. 
 
Dann stellte der Landrat den neuen Beschlusstext zu Abstimmung. 
 
 


